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お知らせ

■会長挨拶

皆さん、こんにちは。さて、アメリカ大統領選もバイデンさんの勝利で終わるようです。

しかしながら上院は共和党が過半数を確保しそうなので、今後はねじれ現象の中で政

治が行われて、経済政策は民主党として新たな政策が行われ、企業に対する増税は

議会で否決されるので、そのままとなり株価にとってはプラスに働くみたいです。

ところで、日曜日の夜はみなさん何をしているでしょうか。僕はテレビっ子なのでテレ

ビを見ているわけですが、夜8時からどうしようと思いながら「ポツンと一軒家」を見るか

大河ドラマを見るかになります。大河ドラマが中断していたので、微笑ましく一軒家を見

てましたが、「ポツンと一軒家」もコロナの関係で取材が直接できないみたいで、以前の

番組とリモート取材を組み合わすということでちょっと面白さにかけています。麒麟が来

るは再開して佳境に入るようです。このドラマ、明智光秀の物語ですが、実際の史記に

よると朝倉義景の越前に現れるまでは謎だそうです。「明智軍記」という光秀の物語が

ありますがこれは江戸時代中期に書かれた歴史小説であり、史実とは異なるそうです。

他の歴史書などから、美濃国に生まれ斎藤家に仕えて、道三方に付き破れて浪人とな

り越前に流れ、朝倉義景に仕えたらしいとのことです。鉄砲の技術にも優れ、軍師とし

ての才能、また文化人でもあった光秀の人物像はちゃんと大河ドラマでも、再現されて

∵ ニコニコＢＯＸ；

祝誕生月・祝結婚月

　四宮君

良いことがありました

　秋山憲夫君

先週と同じ13番の席が当たりました

　山内光君

<ニコニコ会計累積/￥160,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

早退します

　橘君

和泉委員長ありがとうございました

　岡田君

卓話を終えて

　和泉君

<がんばる会計累積/￥217,000>
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り越前に流れ、朝倉義景に仕えたらしいとのことです。鉄砲の技術にも優れ、軍師とし

ての才能、また文化人でもあった光秀の人物像はちゃんと大河ドラマでも、再現されて

います。しかしながら、光秀の人物像がどう描かれるのかは興味があります。戦国時代

のイエズス会の宣教師ルイス・フロイスの日本史の中では、明智光秀は「その才知、深

慮、狡猾さにより信長の寵愛を受けた」「己を偽装するのに抜け目がなく、戦争において

は謀略を得意とし、忍耐力に富み、計略と策謀の達人であった。」「刑を科するに残酷」

「独裁的でもあった」と書かれています。事実、比叡山焼き討ちのときは、仰木（現・大津

市仰木町）の皆殺しを命じており、叡山焼き打ちの忠実かつ中心的な実行者だと判明し

ています。そのあたりを、ドラマではどう表現するのでしょうか？興味を持って見たいと

思います。

次に、なぜ本能寺の変を起こしたのか？これには、諸説色々あります。

有力説は、怨恨説です。主君の信長は短気かつ苛烈な性格であったため、光秀は常

々非情な仕打ちを受けていたという説です。そして、丹波丹後を召し上げられ、出雲石

見だけをやると言われ、奮い立ったという説です。これとよく似たもので恐怖心説があり

まして、重臣の佐久間信盛が追放され次は自分かと思った説です。また同じく、四国征

伐に関して、はじめは長曾我部元親との同盟を明智光秀を通じてしていたものを、完成

寸前で秀吉と三好康長によって、変更となり、ここでも面目丸つぶれで本能寺の変に

走ったという説です。他にも、朝廷説があり、織田信長が右大臣になり天皇を譲位させ

て朝廷自体も牛耳ろうとしたことを、近衛前久が朝廷からの勅命ということで明智光秀

に討たせたという説です。他にも室町幕府再興、将軍指令説やイエズス会説などがあ

ります。依然、本能寺の変は原因が謎に包まれていますが、麒麟が来るでは、どんな

説によって本能寺の変がなされるのか、そういう見方で見るとドラマも面白いものにな

ると思います。

■例会事業；リモート例会の具体的な方法；和泉清憲会員

リモート例会について、Youtubeでの動画配信を検討しています。

毎週別々の動画ファイルとして生配信されると同時にYoutube上

に記憶されていきます。事務局から会員に対しアドレスを予告す

るメールを送信します。非公開ですので会員だけが見ることがで

きますが、会員以外の人にメールを転送もしくは盗まれてしまうと

他者に見られてしまうことになり気をつけなければなりません。

（裏へ続く）

E-mail,office@marugamerc.com    http://www.marugamerc.comTel,0877-23-8300　Fax,0877-23-8321

他者に見られてしまうことになり気をつけなければなりません。

（裏へ続く）
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そこから進んでいくと、双方向の会議形式となるTeams、Zoomの手法があります。

リモート例会は、ﾛｰﾀﾘｰクラブの会自体の性格が変わってしまう恐れがあります。

顔を合わさない、ネット画面上だけで顔を見るなど、十分に事前の準備はもちろん

会員の皆様のコンセンサスを得ることも必要だと考えています。

コンピューターウイルス感染の注意点について。

現在は、中小企業もランダムにサイバー攻撃のターゲットにされています。

どこから感染するのか？

1、メールからの感染。クリックしてしまうとウイルスを埋め込まれてしまう。コンピュー

ター内部の情報が盗まれ、コンピューターが動かなくなったり、有料サイトに誘導さ

れてしまう。Amazonに模したメール被害も最近多くなっています。一番厄介なのは

暗号化されてしまう状態で、システムの復元は不可能となります。

2、インターネットからの感染。特にアダルトサイトが危険です。課金ページに誘導され

パソコン立ち上げ時に、必ずページが開いてしまい、消すためにはお金を払うように

要求されます。絶対に電話をしてはいけません。

3、ネットワークを使用するソフトからの感染。リモートデスクトップがある拍子に有効と

なってしまうことがあります。有効になっているとウイルスに感染しやすい状態となり

ますのでよく気をつけてください。

対策

1、ウイルス対策ソフトの導入は有効です。

2、データのバックアップを必ず行っておくこと。

3、UTM等のフィルターを通して接続する。

情報の漏洩について。

1、危機の盗難・紛失に備えておくこと。パスワードの設定、ハードデスクにプロテクト

情報の漏洩について。

1、危機の盗難・紛失に備えておくこと。パスワードの設定、ハードデスクにプロテクト

キーを掛けること。

2、社員による情報の社外流出が多く、USBなどの外部媒体にコピーして持ち出したり、

メールに添付して送信してしまうケースが多い。

Skysea：資産管理、ログ管理、セキュリティー管理など情報漏洩対策、IT運用管理を行

いことができるソフトでよく売れています。データの持ち出しを防ぐことができ、Update

によりパソコンが不安定になることを防ぐ上に、全ての端末の使用履歴を把握すること

ができ、社員への抑制効果も見込めます。


